
Anwesend: Christoph Lippok (Protokoll), Tanja Mätzig, Friedrich Teltschik, Birgit Becker

Der Vorstand war beschlussfähig.

TOP 1: Begrüßung 
Birgit Becker wurde herzlich als neue Beisitzerin im Vorstand des Fördervereins der Hans-
Quick-Schule Bickenbach e.V. begrüßt. Sie vertritt die Lehrerschaft im Vorstand.

TOP 2: Offene Punkte aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom 27. April 2015
 Schulhofgestaltung

✔ Der Landkreis hat möglicherweise vor, die Spielgeräte aus Sicherheitsgründen zu 
entfernen/zu verändern.

✔ Welchen Masterplan verfolgt der Landkreis? Welche Interessen hat die Schule?
 Christoph sucht das Gespräch mit der Schulleitung und dem Landkreis.

TOP 3: Rückblick   JHV 2015
 Trotz der kleineren technischen Probleme ist die Jahreshauptversammlung gut 

verlaufen.
 Für eine Kontinuität im Vorstand ist es notwendig interessierte Personen konkret 

anzusprechen und zu Vorstandssitzungen als Gast einzuladen,um ihnen die Arbeit im 
Vorstand des Fördervereins näher zu bringen und sie für die Vorstandsarbeit zu 
werben.

TOP 4: Rückblick Einräumaktion
 Die Beteiligung der Mitglieder an der Einräumaktion war zwar nicht gerade üppig, 

dennoch wurde effizient gearbeitet und gemeinsam mit den Lehrerinnen ein gutes 
Ergebnis erzielt.

 Es wurde für das Lesenest eine neue Software zur Katalogisierung und Ausleihe 
angeschafft. Wir haben uns bereit erklärt, bei der Erfassung der Bücher im Lesenest zu 
unterstützen. Die Schulleitung kommt bei Bedarf  auf  uns zu.

TOP 5:   Ausblick Kinderkurse
 Das Angebot wird überarbeitet, das Programm wird dann zeitnah zusammengestellt. 
 Es sollen neue Kursleiter akquiriert werden.

✔ Tanja bereitet einen Brief  für die Postmappe vor.
✔ Christoph setzt einen Aufruf  auf  die Homepage und auf  Facebook.
✔ Frau Becker spricht die Eltern nochmal in ihrem Elternabend an und gibt es auch 

nochmal an die anderen Lehrkräfte weiter, Eltern wegen der Übernahme einer 
Kursleitung anzusprechen.

 Christoph und das Kinderkursteam erarbeiten ein Online-Formular, um eine Online-
Anmeldung über die Homepage zu ermöglichen
✔ Das SEPA-Lastschriftmandat wird separat zum Ausdrucken und Unterschreiben zur 

Verfügung gestellt. 

TOP 6:   Ausblick neues Schuljahr
 Themen für das laufende Schuljahr

Protokoll der Vorstandssitzung
am 14. September 2015, 20:00 Uhr, 
Besprechungszimmer der HQS



✔ Schulhofgestaltung (s.o.)
✔ Spielgeräte für die Pause und den Ganztagsbereich
✔ Zukunft des Wäldchens
✔ Umrandung der Kletterspinne
✔ Wiederaufnahme der Kooperation mit umliegenden Fördervereinen

TOP 7: Verschiedenes
 Friedrich hat sich bereits wegen eines Vereins-Notebooks informiert und entsprechende

Angebote eingeholt. Er wird in den kommenden Tagen das Notebook bei Computer 73 
beschaffen.

Bickenbach, den 08.11.2015

gez. Christoph Lippok


